

BILLARD-TALENTE OHNE GLÜCK

Colours mit frühem Aus

Die Jugendspieler des Billardclubs Colours sind in der Gruppenphase des Pokalwettbewerbs ausgeschieden. In Dortmund erreichte Stefan Krebs in seiner Gruppe bei der U17 mit drei Siegen den fünften Platz. Nikolas Hemp musste sich nach einem Sieg mit Platz sieben in seiner Gruppe begnügen. Auch die bereits sehr turnier-erfahrene Celina Romano konnte sich in ihrer Gruppe nicht durchsetzen. Mit drei Siegen schrammte sie ebenso knapp am Weiterkommen vorbei wie Stefan Krebs. Bei ihrem Debüt auf der Billardbühne blieb Laura Hemp ohne Sieg, sammelte jedoch wertvolle Erfahrung für zukünftige Wettbewerbe. *red*